
ATA Nº 130/23 

Aos quatorze dias do mês de julho de 2023, às 10:30 horas, reuniram-se na 

Prefeitura Municipal, as conselheiras do RPPS, presidente Ana Maria Vieira 

Gomes, membros Carmem Medianeira Augustim, Fabiane Ribeiro Pinton e  

Jenifer Costa da Silva. Inicialmente a Presidente Ana Maria informou sobre o 

saldo financeiro referente ao mês de junho no valor de R$ 22.286.923,32, 

arrecadado com alíquota suplementar R$ 83.334,02, alíquota patronal R$ 

102.619,89 e alíquota funcional R$ 83,334,02, sendo total arrecadadado de R$ 

269.287,93, arrecadado oriundo de rescisão o valor de R$ 777,68,  rentabilidade 

de R$ 261.177,44 , com despesa administrativa de R$ 9.494,91, despesa com 

pagamento da folha dos aposentados no valor de R$ 67.475,90, pensões R$ 

22.290,18, e o valor arrecadado da Câmara de Vereadores R$ 4.122,07, com 

alíquota suplementar R$ 1.275,62 , patronal R$ 1.570,83 e funcional R$ 

1.275,62. Referente as perícias dos aposentados pos invalidez a Conselheira 

Carmem informou que todos permanecem com a aposentadoria conforme 

laudos recebidos, quanto ao ofício 016/2023 enviado ao Controle Interno  com 

pedido de informações do processo de aposentadoria do Servidor Orlando, 

obtivemos via despacho no verso do mesmo que a última movimentação 

ocorreu em 20/02/2020, conforme cópia anexa de um e-mail recebido pela 

servidora em 09 de junho de 2022 da instituição IGAM.  Já a conselheira Carmem 

relata que, em contato telefônico direto com Brunno Bossle, do IGAM o mesmo 

informou via e-mail que haviam movimentações no portal do TCE referente a 

aposentadoria do Servidor Orlando durante o ano de 2022 e 2023, sendo as 

mais recentes: 02/05/2023 Aguardando revisão, 19/05/2023 Assinatura e 

26/06/2023 Parecer jurídico, este último a situação  mais recente. Foi 

comentado pela conselheira Carmem quanto a Previdência complementar, da 

falta de uma normativa pois ainda não foi passado ao setor de RH o correto 

procedimento de quando um servidor, que tem direito a Previdência 

Complmentar, ingressa na Prefeitura, a mesma fará um questionamento a sua 

chefia imediata de como proceder. Ainda em tempo, notou-se a falta das 

Conselheiras Jecelâine e Vera que devem justificar suas faltas. Não havendo 

mais nada a deliberar, as presentes assinam a ata. 


